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平成
へいせい

２６年度
ね ん ど

第
だい

１回
かい

京都市
きょうとし

障害者
しょうがいしゃ

施策
せ さ く

推進審
すいしんしん

議会
ぎ か い

 摘録
てきろく

 

 

１ 日
にち

  時
じ

 平成
へいせい

２６年
ねん

７月
がつ

１０日
にち

（木
もく

）１０：００～１２：０５ 

２ 場
ば

  所
しょ

 ホテル本能寺
ほんのうじ

西館
にしかん

５階
かい

醍醐
だ い ご

ホール 

３ 出席
しゅっせき

委員
い い ん

 

浅田将之
あさだまさゆき

委員
い い ん

，池田
い け だ

由美子
ゆ み こ

委員
い い ん

，井上
いのうえ

賢一
けんいち

委員
い い ん

，岩井
い わ い

浩
ひろし

委員
い い ん

，上野
う え の

光
みつ

歩
ほ

委員
い い ん

， 

岡
おか

千栄子
ち え こ

委員
い い ん

，岡
おか

美智子
み ち こ

委員
い い ん

，岡本
おかもと

晃
てる

明
あき

委員
い い ん

，加藤
か と う

博史
ひ ろ し

委員
い い ん

，上村
かみむら

啓子
け い こ

委員
い い ん

， 

桐原尚之
きりはらなおゆき

委員
い い ん

，小泉
こいずみ

浩子
ひ ろ こ

委員
い い ん

，佐々木
さ さ き

和子
か ず こ

委員
い い ん

，芝
しば

明子
あ き こ

委員
い い ん

，菅原
すがわら

敬子
け い こ

委員
い い ん

， 

谷口
たにぐち

明広
あきひろ

委員
い い ん

，谷村
たにむら

敏
とし

幸
ゆき

委員
い い ん

，出口
で ぐ ち

栄
えい

二
じ

委員
い い ん

，寺田
て ら だ

玲
れい

委員
い い ん

，寺前
てらまえ

愛子
あ い こ

委員
い い ん

， 

戸田
と だ

則子
の り こ

委員
い い ん

，中西
なかにし

昌
まさ

哉
や

委員
い い ん

，西澤
にしざわ

昭造
しょうぞう

委員
い い ん

，藤原
ふじわら

健司
け ん じ

委員
い い ん

，古川
ふるかわ

末子
す え こ

委員
い い ん

， 

村井
む ら い

文枝
ふ み え

委員
い い ん

，村田
む ら た

惠子
け い こ

委員
い い ん

，森田
も り た

美
み

千代
ち よ

委員
い い ん

，山根
や ま ね

俊
とし

茂
しげ

委員
い い ん

，吉村安
よしむらやす

隆
たか

委員
い い ん

 

   

  欠席
けっせき

委員
い い ん

 

   小澤
お ざ わ

恭子
きょうこ

委員
い い ん

，高山
たかやま

正紀
ま さ き

委員
い い ん

，竹田
た け だ

明子
あ き こ

委員
い い ん

，平田
ひ ら た

義
ただし

委員
い い ん

 

 

  事
じ

 務
む

 局
きょく

 

   髙
たか

木
ぎ

博
ひろし

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

局 長
きょくちょう

 

安部
あ べ

康則
やすのり

障害
しょうがい

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

推進
すいしん

室長
しつちょう

， 

德
とく

永
なが

博
ひろ

己
き

障害
しょうがい

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

推進室
すいしんしつ

企画
き か く

課長
かちょう

 

中西
なかにし

朗
あきら

障害
しょうがい

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

推進室
すいしんしつ

在宅
ざいたく

福祉
ふ く し

課長
かちょう

 

近藤
こんどう

恵
めぐみ

障害
しょうがい

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

推進室
すいしんしつ

施設
し せ つ

福祉
ふ く し

課長
かちょう

 

井尻
い じ り

圭一
けいいち

障害
しょうがい

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

推進室
すいしんしつ

社会
しゃかい

参加
さ ん か

推進
すいしん

課長
かちょう

 

中田
な か た

泰司
や す し

地域
ち い き

リハビリテーション推進
すいしん

センター次長
じちょう

 

波
は

床将材
とこまさるざい

こころの健康
けんこう

増進
ぞうしん

センター所長
しょちょう

 

兒
こ

玉
だま

貴志
た か し

発達
はったつ

相談所
そうだんじょ

発達
はったつ

相談
そうだん

課長
かちょう

 

福田
ふ く だ

雅和
まさかず

発達
はったつ

相談所
そうだんじょ

診療
しんりょう

療育
りょういく

課長
かちょう

 

清水稔之
しみずとしゆき

教育
きょういく

委員会
いいんかい

指導部
し ど う ぶ

担当
たんとう

部長
ぶちょう

（欠席
けっせき

） 

 

４ 内
ない

 容
よう

 

 ・委員
い い ん

改選
かいせん

に伴
ともな

い，委員
い い ん

の紹介
しょうかい

を行
おこな

った。 

 ・審
しん

議会
ぎ か い

の役割
やくわり

について，事務局
じむきょく

から資料
しりょう

１に基づき
も と づ き

説明
せつめい

を行
おこな

った。 

 ・本審
ほんしん

議会
ぎ か い

会長
かいちょう

の選任
せんにん

 委員
い い ん

からの推薦
すいせん

により，加藤
か と う

委員
い い ん

を会長
かいちょう

とした。 

 ・会長
かいちょう

職務
しょくむ

代理者
だいりしゃ

の選任
せんにん

 加藤
かとう

会長
かいちょう

の指名
しめい

により，谷口
たにぐち

委員
いいん

を会長
かいちょう

職務
しょくむ

代理者
だいりしゃ

とした。 

 ・報告
ほうこく

事項
じこう

として，「生活
せいかつ

介護
かいご

事業所
じぎょうしょ

「京都市
きょうとし

若杉
わかすぎ

学園
がくえん

」再整備
さいせいび

事業
じぎょう

を実施
じっし

する候補
こうほ

となる法人
ほうじん
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の選定
せんてい

について」を追加
ついか

したことを説明
せつめい

した（資料
しりょう

５）。 

 

議題
ぎ だ い

１ 「支
ささ

えあうまち・京都
きょうと

ほほえみプラン」に係る
か か る

施策
せ さ く

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について 

                              

  ○説明
せつめい

 資料
しりょう

２－１，２－２に基づき
も と づ き

，事務局德
じむきょくとく

永
なが

企画
きかく

課長
かちょう

から説明
せつめい

（10:37～10:52） 

 

  ●質疑
し つ ぎ

（11:02～11:35） 

   加藤
か と う

会長
かいちょう

  

    京都市
きょうとし

から報告
ほうこく

のあったプランの評価
ひょうか

は，以前
い ぜ ん

も議論
ぎ ろ ん

があったが，事業
じぎょう

の実施
じ っ し

状 況
じょうきょう

の評価
ひょうか

であり，効果
こ う か

に関する
か ん す る

評価
ひょうか

とは少し
す こ し

異なる
こ と な る

内容
ないよう

である。また，今後
こ ん ご

，これにサ

ービス利用者
りようしゃ

の評価
ひょうか

を入れる
い れ る

ことも検討
けんとう

していく必要
ひつよう

もあるかと考える
かんがえる

が，委員
い い ん

の

皆様
みなさま

から色々
いろいろ

と意見
い け ん

をいただきたい。 

まず，事前
じ ぜ ん

に意見書
いけんしょ

をいただいている委員
い い ん

から簡単
かんたん

に御説明
ごせつめい

をお願い
お ね が い

したい。芝
しば

委員
い い ん

は，インクルーシブ教育
きょういく

に関する
か ん す る

意見
い け ん

であるが，事務局
じむきょく

の教育
きょういく

委員会
いいんかい

の到着
とうちゃく

が遅れて
お く れ て

いるので後程
のちほど

御説明
ごせつめい

をお願い
お ね が い

したい。先に
さ き に

小泉
こいずみ

委員
い い ん

から意見書
いけんしょ

の説明
せつめい

をお願い
お ね が い

したい。 

 

小泉
こいずみ

委員
い い ん

 

    1つ目
め

，プランについて障害者
しょうがいしゃ

権利
け ん り

条約
じょうやく

を踏まえた
ふ ま え た

実施
じ っ し

と評価
ひょうか

を求
もと

める。この評価
ひょうか

方法
ほうほう

では，サービス
さ ー び す

利用者
りようしゃ

とずれが生じて
しょうじて

しまうと考える
かんがえる

ので，利用者
りようしゃ

が評価
ひょうか

できる

方法
ほうほう

も考
かんが

えてもらいたい。 

    2つ目
め

，成年
せいねん

後見
こうけん

制度
せ い ど

について，本人
ほんにん

の権利
け ん り

擁護
よ う ご

のための制度
せ い ど

であるが，本人
ほんにん

の意思
い し

を無視
む し

した制度
せ い ど

の濫用
らんよう

も見受
み う

けられるので，本人
ほんにん

の意思
い し

を尊重
そんちょう

した意思
い し

決定
けってい

支援
し え ん

を

行う
おこなう

ような施策
し さ く

の推進
すいしん

と評価
ひょうか

を行
おこな

ってほしい。 

    3つ目
め

，医療
いりょう

ケアの要否
よ う ひ

に関わらず
か か わ ら ず

重度
じゅうど

訪問
ほうもん

介護
か い ご

の夜間
や か ん

を含めた
ふ く め た

長時間
ちょうじかん

見守り
み ま も り

の保障
ほしょう

をお願い
お ね が い

したい。「医療的
いりょうてき

ケア
け あ

が必要
ひつよう

ない」＝「長時間
ちょうじかん

見守り
み ま も り

も必要
ひつよう

でない」となって

いるという当事者
とうじしゃ

の声
こえ

をよく聞
き

く。 

    4 つ目
め

，施設
し せ つ

や病院
びょういん

から地域
ち い き

移行
い こ う

が進んだ
す す ん だ

かどうかについて，実績数
じっせきすう

を評価
ひょうか

指標
しひょう

と

して加
くわ

えてほしい。 

    5つ目
め

，障害者
しょうがいしゃ

差別
さ べ つ

解消法
かいしょうほう

や京都府
きょうとふ

障害
しょうがい

のある人
ひと

もない人
ひと

もともに安心
あんしん

していき

いきと暮らしやすい
く ら し や す い

社会づくり
し ゃ か い づ く り

条例
じょうれい

が成立
せいりつ

している。京都市
きょうとし

も障害者
しょうがいしゃ

への差別
さ べ つ

をな

くすための積極的
せっきょくてき

な対応
たいおう

をお願い
お ね が い

したい。 

    6つ目
め

，インクルーシブ教育
きょういく

のことは，芝
しば

委員
い い ん

から意見書
いけんしょ

が出されて
だ さ れ て

いるので，割愛
かつあい

する。 

    最後
さ い ご

，施策
せ さ く

のあらゆる面
めん

において，より一層
よ り い っ そ う

の当事者
とうじしゃ

参画
さんかく

を求めたい
も と め た い

。意見書
いけんしょ

とは別
べつ
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に本日
ほんじつ

の新聞
しんぶん

記事
き じ

のコピーを配
くば

っている。京都市
きょうとし

交通局
こうつうきょく

で電動車
でんどうくるま

いすのバス利用者
りようしゃ

の立場
た ち ば

を体験
たいけん

する研修
けんしゅう

が行われ
おこなわれ

，日本
に ほ ん

自立
じ り つ

生活
せいかつ

センターが協 力
きょうりょく

させていただいた。

このように障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

が参画
さんかく

できる機会
き か い

をより多く
お お く

作
つく

ってほしい。 

 

事務局
じむきょく

（德
とく

永
なが

課長
かちょう

） 

    プランの実績
じっせき

の評価
ひょうか

については，事業
じぎょう

の進ちょく
し ん ち ょ く

を指標
しひょう

として評価
ひょうか

したものであり，

その効果
こ う か

を評価
ひょうか

しているものでものではないので，委員
い い ん

の皆様
みなさま

において，事業
じぎょう

は実施
じ っ し

で

きているが効果
こ う か

が上がって
あ が っ て

いなかったり，より効果
こ う か

を上げる
あ げ る

ために改善
かいぜん

すべき点
てん

等
など

も

含めて
ふ く め て

様々
さまざま

なお立場
お た ち ば

からの御意見
ご い け ん

をいただきたい。そして，いただいた御意見
ご い け ん

をどう

施策
し さ く

へ反映
はんえい

していくかも検討
けんとう

していきたいと考
かんが

えている。 

    次
つぎ

に，成年
せいねん

後見
こうけん

制度
せ い ど

については，事務局
じむきょく

でも市長
しちょう

申立て
もうしたて

によるものが24年度
ね ん ど

で13件，

25年度
ね ん ど

で 20件
けん

（12月
がつ

末
まつ

現在
げんざい

）ある。当然
とうぜん

，本人
ほんにん

の意思
い し

を尊重
そんちょう

し，慎重
しんちょう

に対応
たいおう

してい

く必要
ひつよう

があると考
かんが

えている。 

    また，施設
し せ つ

から病院
びょういん

への地域
ち い き

への移行
い こ う

を評価
ひょうか

指標
しひょう

とするべきとの御意見
ご い け ん

については，

本日
ほんじつ

の議題
ぎ だ い

ともなっている第
だい

4期
き

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

の成果
せ い か

目標
もくひょう

として，「地域
ち い き

への移行
い こ う

人数
にんずう

」があり，その数値
す う ち

目標
もくひょう

を定
さだ

めることとされている。当然
とうぜん

，その進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

に

ついても，御報告
ごほうこく

させていただく。 

    施策
せ さ く

全般
ぜんぱん

に関して
か ん し て

，プランに掲げる
か か げ る

取組
とりくみ

は権利
け ん り

条約
じょうやく

の内容
ないよう

を踏まえた
ふ ま え た

ものとしてい

るが，その点
てん

も各委員
かくいいん

の皆様
みなさま

から御意見
ご い け ん

をいただきたい。 

     

加藤
か と う

会長
かいちょう

 

    是非
ぜ ひ

とも，効果度
こ う か ど

の評価
ひょうか

とサービス
さ ー び す

利用者
りようしゃ

の評価
ひょうか

について，今後
こ ん ご

導入
どうにゅう

できるように

検討
けんとう

いただきたい。 

    成年
せいねん

後見
こうけん

制度
せ い ど

については，自己
じ こ

決定
けってい

プロセスが制度的
せいどてき

に担保
た ん ぽ

されるような仕組み
し く み

を

導入
どうにゅう

する必要
ひつよう

があると考
かんが

える。後見人
こうけんにん

に任せて
ま か せ て

本人
ほんにん

の自己
じ こ

決定
けってい

の機会
き か い

を奪う
う ば う

ことに

なっている現状
げんじょう

もあり，自治体
じ ち た い

レベルでも何
なに

かできることを検討
けんとう

する必要
ひつよう

があるので

はないかと考
かんが

える。 

    障害
しょうがい

のある方
かた

の差別
さ べ つ

やいじめの経験
けいけん

を踏まえた
ふ ま え た

御意見
ご い け ん

は非常
ひじょう

に重い
お も い

ものがある。そ

れというのも，様々
さまざま

な施策
し さ く

が障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

のものになっていない現状
げんじょう

があるのではな

いかと考
かんが

えられるので，ほほえみプランを障害
しょうがい

当事者
とうじしゃ

のものにしていく必要
ひつよう

がある

のではないかと感
かん

じた。 

 

   事務局
じむきょく

（安部
あ べ

室長
しつちょう

） 

    評価
ひょうか

に対する
た い す る

御意見
ご い け ん

につきまして補足
ほ そ く

をさせていただきたい。先ほど
さ き ほ ど

説明
せつめい

したとおり，
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事業
じぎょう

の進捗
しんちょく

について評価
ひょうか

したものであり，当事者
とうじしゃ

がどう感じて
か ん じ て

おられるかということ

は含まれて
ふ く ま れ て

いないが，本
ほん

プランの上
じょう

位
い

計画
けいかく

となる京都市
きょうとし

基本
き ほ ん

計画
けいかく

にも障害者
しょうがいしゃ

施策
せ さ く

の

項目
こうもく

があり，その評価
ひょうか

に当たって
あ た っ て

，市民
し み ん

がどう感じて
か ん じ て

いるかという調査
ちょうさ

を行
おこな

い，それ

も踏まえて
ふ ま え て

施策
し さ く

の評価
ひょうか

を行
おこな

っている。施策
せ さ く

をやる以上
いじょう

は当事者
とうじしゃ

に感じて
か ん じ て

いただけるも

のでなければならないことは承知
しょうち

しており，今後
こ ん ご

もその姿勢
し せ い

で取り組んで
と り く ん で

いきたいと

考
かんが

えている。 

 

   谷口
たにぐち

委員
い い ん

 

    評価
ひょうか

は，主観的
しゅかんてき

な評価
ひょうか

と客観的
きゃっかんてき

な評価
ひょうか

と2
２

種類
しゅるい

ある。今回
こんかい

は主観的
しゅかんてき

な評価
ひょうか

で

行われて
お こ な わ れ て

いるが，委員
い い ん

からの「京都市
きょうとし

の自己
じ こ

満足
まんぞく

」という意見
い け ん

ももっともかと思
おも

う。

主観的
しゅかんてき

な評価
ひょうか

では，やっていることは当然
とうぜん

のことで，やっていないことが問題
もんだい

となる

が，報告
ほうこく

資料
しりょう

を見
み

ると，やっていることが非常
ひじょう

に目立って
め だ っ て

しまって，やっていないこ

とが見えにくい
み え に く い

内容
ないよう

になっているのは良く
よ く

ないと思
おも

う。今後
こ ん ご

，明確
めいかく

な根拠
こんきょ

の上
うえ

に立った
た っ た

客観的
きゃくかんてき

な評価
ひょうか

を期待
き た い

したい。 

 

   加藤
か と う

会長
かいちょう

 

    特
とく

に精神
せいしん

障害
しょうがい

や発達
はったつ

障害
しょうがい

に関する
か ん す る

取組
とりくみ

で，Ｂ
びー

評価
ひょうか

又
また

はＣ
しー

評価
ひょうか

が多い
お お い

ように思う
お も う

が，

その点
てん

をしっかりと実施
じ っ し

していくべきとの指摘
し て き

である。 

 

   西澤
にしざわ

委員
い い ん

 

    おもいやり駐 車 場
ちゅうしゃじょう

について，駐車
ちゅうしゃ

台数
だいすう

が少ない
す く な い

と書かれて
か か れ て

いるが，大型
おおがた

施設
し せ つ

であ

れば各階
かくかい

に 4～5台分
だいぶん

ぐらい車
くるま

いすマークが書かれて
か か れ て

いる駐車
ちゅうしゃ

スペースがある。しか

し，そこに駐車
ちゅうしゃ

する必要
ひつよう

のない車両
しゃりょう

や中
なか

には障害
しょうがい

のある方
かた

がおられる家族
か ぞ く

が必要
ひつよう

の

ないときも駐車
ちゅうしゃ

している現状
げんじょう

がある。施設
し せ つ

管理者
かんりしゃ

に訴
うった

えても，お客
きゃく

様
さま

の駐車
ちゅうしゃ

に

対して
た い し て

は注意
ちゅうい

できないという対応
たいおう

をされたが，他県
た け ん

ではガードマンがいてきちんと

注意
ちゅうい

している。 

    車
くるま

利用者
りようしゃ

に対する
た い す る

注意
ちゅうい

喚起
か ん き

を行う
おこなう

ことに力
ちから

を入
い

れてほしい。 

 

   事務局
じむきょく

（安部
あ べ

室長
しつちょう

） 

    「おもいやり駐 車 場
ちゅうしゃじょう

」の事業
じぎょう

は，駐車
ちゅうしゃ

スペース
す ぺ ー す

が確保
か く ほ

されているにもかかわらず，

委員
い い ん

御指摘
ご し て き

のとおりマナー違反
い は ん

があり，また，店舗
て ん ぽ

の近く
ち か く

に駐車
ちゅうしゃ

しないとそこに

行けない
い け な い

方
かた

もいらっしゃることから，そういった方
かた

のための駐車
ちゅうしゃ

スペースを設
もう

けてい

る所
ところ

に，車
くるま

のバックミラー
ば っ く み ら ー

から見える
み え る

位置
い ち

に「おもいやり駐 車 場
ちゅうしゃじょう

」のステッカー
す て っ か ー

を

貼って
は っ て

，ここは必要
ひつよう

な方
かた

のため駐車
ちゅうしゃ

スペースであるということを分
わ

かるようにしてい
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るものである。さらに普及
ふきゅう

に努めたい
つ と め た い

と考
かんが

えている。 

 

   谷口
たにぐち

委員
い い ん

 

    おもいやり駐 車 場
ちゅうしゃじょう

について，従来
じゅうらい

の車
くるま

いすの駐車
ちゅうしゃ

スペースであることの表示
ひょうじ

は

地上
ちじょう

に書
か

かれていることからあまり目立たなかった
め だ た な か っ た

が，おもいやり駐 車 場
ちゅうしゃじょう

として

ステッカー
す て っ か ー

を貼る
は る

ことで周囲
しゅうい

にも分
わ

かりやすくなって，まだまだな面
めん

もあるが，必要
ひつよう

の

ない車両
しゃりょう

が駐車
ちゅうしゃ

することが少し
す こ し

は減って
へ っ て

いるという調査
ちょうさ

結果
け っ か

も聞
き

いている。 

    今
いま

，「おもいやり駐 車 場
ちゅうしゃじょう

プラスワン」ということで，杖
つえ

を利用
り よ う

されている障害
しょうがい

の

ある方
かた

や妊婦
に ん ぷ

の方
かた

等
など

の車
くるま

いすを利用
り よ う

されている方
ほう

ほどのスペースは必要
ひつよう

としないが，

配慮
はいりょ

が必要
ひつよう

な方
かた

のための駐車
ちゅうしゃ

スペースの設置
せ っ ち

の普及
ふきゅう

に力
ちから

を入れている。しかし，そ

ういった方
かた

に対して
た い し て

配慮
はいりょ

が必要
ひつよう

との意識
い し き

はまだ高く
た か く

ないというのが現状
げんじょう

である。 

 

   事務局
じむきょく

（安部
あ べ

室長
しつちょう

） 

    時間
じ か ん

も迫って
せ ま っ て

いるので，教育
きょういく

委員会
いいんかい

がこの場
ば

にいないが，芝
しば

委員
い い ん

から意見書
いけんしょ

の説明
せつめい

をいただければと考
かんが

える。教育
きょういく

委員会
いいんかい

が到着
とうちゃく

したらその場
ば

で回答
かいとう

させていただく。 

 

   芝
しば

委員
い い ん

 

    施策
せ さ く

目標
もくひょう

３－２－（１）に「インクルーシブ教育
きょういく

をすすめる」という内容
ないよう

が入って
は い っ て

おり，評価
ひょうか

はＡ
えー

評価
ひょうか

となっているが，理由
り ゆ う

を教
おし

えてほしい。インクルーシブ教育
きょういく

は，

できるだけ共
とも

に学ぶ
ま な ぶ

ことを大切
たいせつ

にする教育
きょういく

であり，例えば
た と え ば

前
まえ

に比べて
く ら べ て

普通
ふ つ う

学級
がっきゅう

で

一緒
いっしょ

に学ぶ
ま な ぶ

人
ひと

がこれだけ増
ふ

えた，育成
いくせい

学級
がっきゅう

の人
ひと

と普通
ふ つ う

学級
がっきゅう

の人
ひと

が一緒
いっしょ

に勉強
べんきょう

する

共同
きょうどう

学習
がくしゅう

がこれだけ増
ふ

えたといったことがないと，Ａ
えー

評価
ひょうか

とならないように思う
お も う

の

で，回答
かいとう

をお願い
お ね が い

したい。 

 

   事務局
じむきょく

（德
とく

永
なが

課長
かちょう

） 

    教育
きょういく

委員会
いいんかい

不在
ふ ざ い

のため，意見書
いけんしょ

の内容
ないよう

を教育
きょういく

委員会
いいんかい

に伝え
つ た え

，芝
しば

委員
い い ん

に回答
かいとう

させて

いただく。 

 

   加藤
か と う

会長
かいちょう

 

    この件
けん

は，以前
い ぜ ん

佐々木
さ さ き

委員
い い ん

もおっしゃっていたことなので，よろしくお願
ねが

いしたい。 
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議題
ぎ だ い

２ 第
だい

4期
き

京都市
きょうとし

障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

策定
さくてい

作業
さぎょう

検討
けんとう

部会
ぶ か い

の設置
せ っ ち

等
など

について 

 

  ○説明
せつめい

 資料
しりょう

３，４に基
もと

づき，事務局德
じむきょくとく

永
なが

企画
き か く

課長
かちょう

から説明
せつめい

（11:35～11:42） 

 

  ●質疑
し つ ぎ

（11：42～12:00） 

   小泉
こいずみ

委員
い い ん

 

    部会
ぶ か い

に身体
しんたい

と精神
せいしん

の当事者
とうじしゃ

は入
はい

っているか。 

 

   事務局
じむきょく

（安部
あ べ

室長
しつちょう

） 

    案
あん

では，身体
しんたい

の当事者
とうじしゃ

として，西澤
にしざわ

委員
い い ん

に入って
は い っ て

いただいている。精神
せいしん

については，

当事者
とうじしゃ

の家族
か ぞ く

として吉村
よしむら

委員
い い ん

に入
はい

っていただいている。 

 

   小泉
こいずみ

委員
い い ん

 

    当事者
とうじしゃ

が入る
は い る

必要
ひつよう

があるのではないか。 

 

   加藤
か と う

会長
かいちょう

 

    部会
ぶ か い

は，本人
ほんにん

の意思
い し

を伺い
うかがい

計画
けいかく

のたたき台
た た き だ い

を作成
さくせい

する場
ば

である。今
いま

の意見
い け ん

をしっか

り尊重
そんちょう

して進めたい
す す め た い

と考
かんが

える。 

 

   菅原
すがわら

委員
い い ん

 

    まず，プランの評価
ひょうか

について，コストの面
めん

や利用者
りようしゃ

充実度
じゅうじつど

が分からない
わ か ら な い

ので，評価
ひょうか

手法
しゅほう

を考
かんが

えてほしい。あと，次回
じ か い

の作業
さぎょう

部会
ぶ か い

の構成員
こうせいいん

に市民
し み ん

委員
い い ん

もいれていただくと

第三者
だいさんしゃ

の意見
い け ん

も入れる
い れ る

ことができると思う
お も う

ので検討
けんとう

してほしい。 

 

   古川
ふるかわ

委員
い い ん

 

    加
くわ

えて，部会
ぶ か い

の構成員
こうせいいん

に重度
じゅうど

障害児者
しょうがいじしゃ

の視点
し て ん

も次回
じ か い

は入
い

れていただきたい。 

 

   加藤
か と う

会長
かいちょう

 

    今
いま

おっしゃっていただいた市民
し み ん

目線
め せ ん

や重度
じゅうど

障害
しょうがい

のある方
かた

の意見
い け ん

や思い
お も い

を受け止る
う け と ま る

ことは，作業
さぎょう

を進めて
す す め て

いくうえで大事
だ い じ

であると考
かんが

えている。ただ，部会
ぶ か い

は実務的
じつむてき

に作業
さぎょう

を進める
す す め る

ものであり，京都市
きょうとし

から提案
ていあん

いただいた人数
にんずう

でも少し
す こ し

多い
お お い

ような感じ
か ん じ

を受
う

ける。 

 

   桐原
きりはら

委員
い い ん

 

    当事者
とうじしゃ

の意見
い け ん

を反映
はんえい

するには人
ひと

が少ない
す く な い

と考
かんが

える。 
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   事務局
じむきょく

（安部
あ べ

室長
しつちょう

） 

    計画
けいかく

の策定
さくてい

に当たり
あ た り

，当事者
とうじしゃ

からの御意見
ご い け ん

を頂戴
ちょうだい

しながら進めて
す す め て

いくことは，

障害者
しょうがいしゃ

基本法
きほんほう

の趣旨
し ゅ し

にも合致
が っ ち

するものであると考
かんが

えている。ただ，作業
さぎょう

部会
ぶ か い

の委員
い い ん

に

していただくのは，実務的
じつむてき

な内容
ないよう

となる。作業
さぎょう

部会
ぶ か い

で作成
さくせい

した計画
けいかく

のたたき台は，審
しん

議会
ぎ か い

に提案
ていあん

させていただいて，審
しん

議会
ぎ か い

の場
ば

で当事者
とうじしゃ

の意見
い け ん

を反映
はんえい

させて，計画
けいかく

を策定
さくてい

し

ていきたいと考
かんが

えている。 

 

   事務局
じむきょく

（德
とく

永
なが

課長
かちょう

） 

    作業
さぎょう

部会
ぶ か い

は，実務的
じつむてき

な内容
ないよう

であるため，一定
いってい

人数
にんずう

を絞って
し ぼ っ て

やっていく必要
ひつよう

がある。 

    計画
けいかく

の策定
さくてい

に当たって
あ た っ て

は，各委員
かくいいん

の皆様
みなさま

のご意見
ご い け ん

を反映
はんえい

できるような形
かたち

で進めて
す す め て

ま

いりたいと考
かんが

えている。 

 

   加藤
か と う

会長
かいちょう

 

    京都市
きょうとし

から提案
ていあん

のあった内容
ないよう

で，進めて
す す め て

いきたいと考えて
かんがえて

いるが異議
い ぎ

はないか。（異議
い ぎ

なし） 

 

報告
ほうこく

 生活
せいかつ

介護
か い ご

事業所
じぎょうしょ

「京都市
きょうとし

若杉
わかすぎ

学園
がくえん

」再整備
さいせいび

事業
じぎょう

を実施
じ っ し

する候補
こ う ほ

となる法人
ほうじん

の選定
せんてい

に

ついて（12:00～12:05） 

   

○説明
せつめい

 資料
しりょう

５の内容
ないよう

について，事務局
じむきょく

近藤
こんどう

施設
し せ つ

福祉
ふ く し

課長
かちょう

から説明
せつめい

。 


